



IGNATIUS VON LOYOLA UND MARTIN LUTHER: REFORMER DER KIRCHE UND DES GEISTLICHEN LEBENS

Pfarrer Volker Bleil, Martin-Luther-Gemeinde
Dr. Wolfgang Steffel, Dekanatsreferent
Dienstag, 30. Mai 2017, 19.30 Uhr
Gemeindehaus Martin-Luther-Kirche,
Zinglerstr. 66, 89077 Ulm

Beide sind große Gottsucher, überwandene eine Lebenskrise durch den Glauben und räumten Gott den Vorrang ein. Beide sind vereint im Ringen um die Barmherzigkeit Gottes und als herausfordernde Gestalten der erwachenden Moderne hochaktuell. Ohne die unterschiedlichen Akzentsetzungen etwa in der Sicht auf Mensch und Kirche zu überspringen, geht es um einen ökumenischen Brückenschlag, der aufzeigen möchte, wie die christlichen Konfessionen voneinander lernen und miteinander wirken können – in einer „Ökumene der Profile“.

In Verbindung mit dem Paul-Gerhardt-Treff

